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Résumé:

La question des opérations bancaires et de leur controle est liée a un secteur tres
vital de I'économie, qui est le secteur bancaire, qui est le secteur le plus exposé aux
risques, et c'est ce qui nécessite sa régulation et sa protection. Législateur algérien
réglementé - par la lo1 monétaire et de crédit 11-03 et les reglements connexes Les
transactions bancaires et autres ont ¢té introduites dans le but d'ouvrir la voie a
'économie et de 1'étendre, et un certain nombre d'organismes ont été créés pour
surveiller ces transactions, ainsi que la responsabilité confiée aux banques.

Mots—clés : opérations bancaires, supervision bancaire, comité bancaire, teneurs de
comptes, responsabilité des banques.
Summary:

The issue of banking transactions and supervision is related to a very vital sector in
the economy, which is the banking sector, which 1s the most exposed sector to risks,
and this 1s what requires its regulation and protection. In this context, the Algerian
legislator regulated - through the Monetary and Loan Law 11-03 and the related
regulations Banking transactions and others have been introduced in an effort to open
the way for the economy and expand it, and a number of bodies have been established
that monitor these transactions, as well as the responsibility entrusted to banks.

Key words: banking transactions, banking supervision, banking committee, account

keepers, responsibility of banks.





